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保育園統廃合保護者説明会（一ッ浜保育園）９月２７日 参加者 ２８人

（質問）：おはなしの広場と せせらぎ園がなぜ第五保育園に併設なのか。

（回答）：現在、おはなしの広場は第三保育園に、せせらぎ園は第八保育園にある。

せせらぎ園は、特殊な指導などがあるので、保健センターへという話もあるが、

お話の広場も含め、健常児と一緒の中で生活するのが自然だと考える。

第五保育園の設計の中で、別の入り口を考えるなど配慮するが、一緒に生活する

ことを考える。

（要望）：おはなしの広場は、三園全部に作ってほしい。

（回答）：先生の雇用の関係があります。特殊な資格なので、誰でもというわけにいかな

い。ほかの園でも可能だが、先生が回ることなど今後、検討していく。

（要望）：南小学校の参観日と重なったため、来られない親もあるので、重ならない日に

してほしい。

（回答）：今回はうっかりしてしまい申し訳ない。来年からは、保育園が教育委員会の中

に入るので、学校の行事と重なることは無いと思う。今回、園の説明会にこられ

なかった方は、文化センターへ良ければ行ってほしい。

説明会が終わってからの要望

（要望）：第二保育園の分散保育で、一ッ浜保育園にも何人か来ると、駐車場が足りなく

なると思うので、考えてほしい。

（回答）：保護者会と協議していい方法を考える。


